
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. 
 
Frau Gottlieb erklärt, dass bereits ca. 20 Vereinbarungen mit Bürgern bestehen, in denen diese 
sich zur Übernahme der Pflege von Grünflächen - oftmals kleine Flächen, die sich zwischen der 
öffentlichen Verkehrsfläche und dem privaten Grundstück befinden - bereit erklärt haben. 
 
Herr Hoffmann sieht den Antrag damit als erledigt an und zieht ihn zurück.  
 
 
 


